Как работать над ошибками.    

Орфограммы. 
1. Безударные проверяемые гласные в корне слова.

косить (косит)

2. Непроверяемые гласные и согласные.

октябрь;   футбол

3. Проверяемые согласные в корне слова.

дорожка (дороженька)

4. Непроизносимые согласные в корне слова.

поздний (опоздать)

5. Буквы и, у, а после шипящих.

жизнь

6. Разделительные ъ  и   ь.
объяснение;  семья

7. Раздельное написание предлогов с другими словами.
                                           пр.     сущ.
над   землёй (над чем?)

8. Употребление  ь  на конце существительных  женского рода после шипящих.

рожь (ж. р.);  грач (м. р.)

9. Буква  ь  для обозначения мягкости согласных.

пальто;   мощный

10.  Гласные и согласные в неизменяемых приставках.

дочитал;   надпись

    16   Заглавная буква в именах собственных.

Москва (собств.)
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    17  Безударные гласные  в окончаниях имён существительных.

о  Родин е   (1 скл., П. п.)
    19  Безударные гласные в окончаниях имён прилагательных.

                                                      как ом?

в  глубок ом  озере  (ср. р., П. п.)
    21  Раздельное написание частицы не  с  глаголами.                              
не  выучил 
    22  Буква ь после шипящих в неопределённой форме глаголов 
          и во 2 лице, ед. ч

привлечь (н. ф.)

учишь    (2  л.,   ед.  ч.)
    23  -Тся  и  ться  в  глаголах.

пошли (что дела ть  ?) купа ть ся  (неопр. ф.)

он   (что   дела ет  ?)    купа ет ся    (  3  л.  )

25 Безударные гласные в личных окончаниях глаголов  I  и                              II  спряжения.

закрыва ем  (закрыва ть  -  I спр.)

    17  Безударные гласные  в окончаниях имён существительных.

о  Родин е   (1 скл., П. п.)
    19  Безударные гласные в окончаниях имён прилагательных.

                                                      как ом?

в  глубок ом  озере  (ср. р., П. п.)
    21  Раздельное написание частицы не    с  глаголами.                              
не  выучил 
    22  Буква ь после шипящих в неопределённой форме глаголов 
          и во 2 лице, ед. ч

привлечь (н. ф.)

учишь    (2  л.,   ед.  ч.)
    23  -Тся  и  ться  в  глаголах.

пошли (что дела ть  ?) купа ть ся  (неопр. ф.)

он   (что   дела ет  ?)    купа ет ся    (  3  л.  )

   25  Безударные гласные в личных окончаниях глаголов  I  и                              

         II   спряжения.

                                 закрыва ем  (закрыва ть -  I спр.)

